

ECOS, FIESTAS Y DEPORTES

DE SOCIEDAD

Santoral

Santos de mañana: Primo, Columbo, Feliciano y Pelagia.

Viajes

Llegó procedente de Bilbao y continuó su viaje con dirección a Zaragoza, después de detenerse brevemente, la distinguida señora doña Amelia Soler, viuda de Vernis, acompañada de su hijo.

Ha regresado a Bilbao, después de breve estancia en esta localidad, el conocido fabricante don Ramón de Maertua.

Con objeto de permanecer una corta temporada entre nosotros, ha llegado de Elizondo don Enrique Echeverría.

Uno de estos días continuarán su viaje para Biarritz don Luis Martínez y el diplomático don Luis Cafas, que han venido de Madrid.

Vino de la corte y salió ayer con dirección a Burdeos, don Alberto Cardoso en compañía de su esposa.

Se encuentra en esta localidad, procedente de Bilbao, donde regresará en breve, don Armando de Otero.

Han venido de la misma población, con objeto de pasar aquí unos días, don Ildefonso Arrola y don Gaspar Arsuaga.

En breve saldrá con dirección a Burdeos don Leopoldo Morand, que ha llegado de Zaragoza.

Procedente de Bilbao y de paso para Valladolid, se encuentra entre nosotros don Felipe Cid.

Para pasar una temporada, ha llegado procedente de Madrid el conocido propietario don Isidoro Pedraza.

También ha llegado de la corte don Juan Sanz de Madrid.

Unos días más tarde continuará su viaje para Bilbao don Santiago Molins, que ha venido de Barcelona.

De la ciudad condal ha llegado también don José Cirici Jordana.

Pasó unos días entre nosotros y salió ayer con dirección a Durango, don Manuel Aldave.

Ha regresado a Tudela, de donde llegó recientemente, don Saturnino Castillo.

En compañía de su distinguida señora, ha venido de Zumaya el abogado don Juan Ch. de Ormiliague.

Se encuentra en esta localidad, procedente de Pamplona, el reputado médico don Higinio Formigós.

Regresó a dicha población, después de corta permanencia, don Joaquín Sierra.

Han llegado procedentes de Vitoria, para pasar unos días entre nosotros, don Manuel Guardia y don Cecilio Apodaca.

Vinieron de Bilbao don Gregorio Zugazaga y el respetable propietario señor Sanfesteban.

Con dirección a París ha salido el inteligente ingeniero Mr. Pageyrat.

Se ha trasladado a El Ferro el director de la Caja de Ahorros Municipal, don Bonifacio Furundarena.

Para la corte salió nuestro distinguido amigo don Juan Múgica.

Procedentes de Bilbao y de paso para Madrid, se encuentra en esta localidad don Pelayo Marqués Leiza.

Salido para Biarritz el señor Herrero, que llegó hace unos días de Madrid.

Ha llegado procedente de La Habana don Pedro M. de Regil.

En el expres de la tarde salió ayer con dirección a Madrid el diputado provincial don Jorge de Sástraseguí.

Acompañada de su sobrino, llegó ayer a esta localidad la distinguida señora doña María Brunet, viuda de Prat.

En viaje de bodas salieron ayer con dirección a Barcelona nuestro estimado amigo don Gaudencio Cortés y Gotita y su elegante esposa doña Obdulia C. Arquimba.

Bodas

Para don Anselmo Cepeda y Picón, ha sido pedida la mano de la bella señorita Camila Roca.

La boda se celebrará en Noviembre próximo.

Letras de luto

Todas las misas que se celebren hoy saldrán en las iglesias parroquiales del Buen Pastor y de San Ignacio, Residencia de los PP. Jesuitas y Santuario de Lemo, serán aplicadas por el eterno descanso del alma del distinguido joven don Ignacio de Bermejillo y Schmidtlein, que falleció en Madrid el día 26 de Mayo último.

Aprovechamos esta ocasión para renovar a sus padres, los marqueses de Bermejillo del Rey, y demás allegados, la expresión de nuestro sincero y afectuoso pésame.

Vida deportiva

La pelota

EN JAI-ALAI MODERNO

En el frontón cubierto del paseo de Atocha contendieron ayer tarde Mina y Ucín mayor (colorados) contra Salsamendi y Tacolo (azules), a condición de sacar los delanteros de los diez y de los diez y medio cuadros, respectivamente. Al comenzar la pelea, la cátedra manifestó sus simpatías por Mina y Ucín, dando el dinero por ellos en al proporción de 40 a 36, mas como de salida avanzaron resueltamente los favoritos, pronto aumentó el momio dado por ellos, que sin dificultad alguna ganaron de calle el partido, dejando a sus contrarios en 30 tantos para los 50 a que estaba concertada la lucha.

De los cuatro pelotaris sobresalieron Mina y Ucín, sobre todo este último, que jugó admirablemente durante toda la tarde.

Atletismo

CONVOCATORIA

Esta tarde, a las ocho, celebrará junta general extraordinaria, la Gimnástica de Ulía, para tratar de asuntos de gran interés.

Caso de no reunirse suficiente número de socios a la hora indicada, la reunión subsidiaria se celebrará media hora más tarde.

TEATRO VICTORIA EUGENIA

Lunes, martes
Miércoles y jueves

EL CONDE DE MONTECRISTO COMPLETO EN 4 SESIONES

Palcos, 4 pts. Butaca 0,50 Galería 0,15

EL REINADO DE LA "PELÍ"

Victoria Eugenia

Hace varios días se anunció la presentación en el mercado de la última creación de la gran Lyda Borelli, y se anunció como algo extraordinario y de lo mejor que había producido la Casa Cines.

Las referencias eran exactas, pues «Carnavalesca» es un acierto hasta en su título. El argumento es muy simpático y no queremos desfigurarlo para que el espectador sienta mayor emoción.

A pesar de su coste excesivo, la Empresa del Victoria Eugenia ha adquirido la exclusiva para San Sebastián y prepara su estreno para el viernes 14.

La semana próxima será pues la «semana grande» del cine; lunes, martes, miércoles y jueves, «El conde de Montecristo». El viernes, aconteciendo, con el sensacional estreno de «Carnavalesca», por la encantadora Lyda Borelli.

Ayer terminó «El correo de Washington» a satisfacción de todos: se rehabilitó el capitán Pinte y se casó con la Perla Blanca.

Hoy se estrenará una magnífica película de gran emoción, titulada «El torpedo aéreo», y otra cómica, «Cenizas de amor», marca Triángulo Keystone.

Miramar y Bellas Artes

Ayer se estrenó la primera aventura de la nueva serie «Ultus». Se titula «El hombre que regresa de ultratumba», y a juzgar por el interés con que fué seguida por el público y el estado de verdadera ansiedad en que dejó a las espectadoras—que son más curiosas que los hombres—esta serie va a llevar al Miramar a toda la legión de aficionadas y aficionados. La fotografía es muy buena y hay vistas bellísimas. ¡Lástima que nos tengan en la incertidumbre hasta el lunes, en que se estrena el segundo episodio!

«Hoy se exhibirán «La careta japonesa», drama en tres partes, y «El guapo de la aldea», cómica en dos partes.

En Bellas Artes se exhibió ayer la estupenda pelcula «Hulda, flor de Holanda», y hoy se estrenará «El hombre que regresa de ultratumba» y la muy cómica «Sinfónica lleva mala vida».

Anisado LAS CADENAS DE NAVARRA. Pídase en todas partes.

TEATRO VICTORIA EUGENIA

CINEMATOGRÁFO SELECTO TELEFONO 15-55

Funciones para hoy sábado 8 de Junio

A las 6 y 7 y media de la tarde y a las 10 noche

Grandioso ESTRENO EL TORPEDO AÉREO

Magnífica película extraordinaria de argumento interesantísimo y gran emoción. 4.000 metros.—4 partes.

ESTRENO cómico CENIZAS DE AMOR Dos partes—700 metros

PALCOS 4 PTAS. :: BUTACA 0,50 :: GALERIA 0,15

El match Ubarrechena-Errosquin

Incendio en Pasajes

Esta madrugada se ha declarado un incendio en un almacén de la Resina en la Herrera.

Avisada la bomba automóvil ha salido precipitadamente, regresando media hora después.

El fuego parece que ha tenido, afortunadamente, poca importancia.

No deje V. de ver la nueva serie en ocho aventuras, titulada

ULTUS

Hoy, sábado, en Bellas Artes

Esta serie es compañera de

JUDEX

Se vende

un automóvil ómnibus, de ocho asientos, marca «De Caen», para fondas y hoteles, a toda prueba. Para informes dirigirse a esta Administración.

Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España

El Consejo de Administración de esta Compañía ha acordado que el día 8 de Junio de 1918, a las diez, se verifiquen los sorteos de las

2.100 Obligaciones especiales hipotecarias de Barcelona a Álzasua y San Juan de las Abadesas, 4 y medio por 100; y

600 especiales hipotecarias de Tudela a Bilbao, que deben amortizarse, y cuyo reembolso corresponde al vencimiento de 15 de Agosto del presente año.

Lo que se hace saber para conocimiento de los portadores de esta clase de Obligaciones por si desean concurrir al acto del sorteo, que será público, y tendrá lugar en esta Corte el día señalado, en las oficinas del Consejo de Administración de la Compañía, paseo de Recoletos, número 17.

Madrid, 20 de Mayo de 1918.—El Secretario del Consejo, Ventura González.

Anuncio publicado en la «Gaceta», de Madrid, del día 30 de Mayo de 1918.

Una embarcación

Se vende, de 13 metros de eslora, con motor Panhard & Levassor marinero de 35 HP. Dirigirse a M. Frías, H. de Amézaga, 6, Bilbao.

La gripe influenza

y todos estados infecciosos que producen FIEBRE

SE TRATAN EN

HOSPITALES Y CLÍNICAS

RHODINE

De la Société Chimique des Usines de Rhône-París

En tubos de 20 comprimidos de 1/2 gramo

PRECIO: 1,50 PESETAS TUBO

